

SECURITE ALIMENTAIRE : LE MINISTRE DE L'AGRICULTURE A RECEPTIONNE LES PROJETS DE DEVELOPPEMENT AGRICOLE INTEGRE DE LA VALLEE DE LA BAGOUÉ



En visite dans la région de la Bagoué dans le cadre de la 3^e édition des journées de l'administration agricole décentralisée (JAAD) 2014, le ministre de l'Agriculture, Mamadou Sangafowa Coulibaly a réceptionné, jeudi 16 octobre, les projets de développement agricole intégré de la vallée de la Bagoué. D'un coût de plus de 4 milliards FCFA financés par la Banque arabe pour le développement agricole, les projets ont consisté en l'aménagement de 262 hectares de plaines irriguées et en la réhabilitation des barrages de Gnadonne (ex-Gbon) d'une capacité de retenue d'eau de 8 millions de mètres cubes et de Gbemou de capacité 14 millions de mètres cubes.

Le ministre de l'Agriculture s'est réjoui de l'aboutissement des travaux qui viennent mettre à la disposition des populations de cette région des infrastructures capables de créer au moins 1000 emplois.

De plus, a-t-il relevé, ces infrastructures et les aménagements entrepris vont contribuer à la sécurité alimentaire de la population dans la Région de la Bagoué par l'accroissement des productions vivrières (riz et maraîchers) ainsi qu'à l'amélioration durablement du revenu et donc du niveau de vie des familles bénéficiaires.

Outre les travaux hydrauliques (réhabilitation de 2 barrages et aménagement des plaines), le projet comprend également la réhabilitation de 25 km de pistes de desserte des sites aménagés; la

construction de 2 abris pour micro-rizierie (370 mètres carrés par abri) et de atelier de réparation du matériel agricole (55 mètres carrés par atelier).

Figurent également dans le projet la fourniture de 2 micro-rizeries (1,6 T/h), de 21 motoculteurs, de 8 batteuse-vanneuses, de 21 pulvérisateurs, 21 bâches ; la fourniture de 8,4 T de semences sélectionnées WITA 9, de 21 T d'urée, de 31,5 T de NPK et de 840 L d'herbicides.